
世田谷区砧総合支所 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・外かんはどこを通る予定となっているか。 調布市 不明

・外かんはどこを通る予定となっているか。
・完成までどのくらいかかるか。

世田谷区 男性

・詳細図面が見たい。一番の関心事は個人の家がかかるかどうか。 世田谷区 不明

・自宅が計画線の中に入っているのか。
・都計図がほしい。

狛江市 男性

・たたき台説明に行けなかった。計画はどうなっているか。 世田谷区 男性

・家はJCTの所にある。湾岸側なので関係ないのか。
・都計図のコピーがほしい

世田谷区 男性

・地上部はどうなるのか。
・今後のスケジュールについて

杉並区 男性

・どのような計画なのか知りたい。 世田谷区 男性

・喜多見で建築計画がある。スケジュールは50年ぐらい先なのか？
・現在の土地は東名JCTの近くで、計画にはあたらない所だが、環境対策は行う
のか？

その他23区 男性

・世田谷区内の道路は狭くてひどいので、地域の人が使える道路をつくっても
よいのではないか？
・世田谷通りとの接続はどうするのか？
・地下の換気はどのようにするのか？

世田谷区 男性

・計画がどうなっているのか知っておきたいのでパンフなど資料がほしい。計
画線にはかからないが、どんな計画になっているか知っておきたい。

世田谷区 男性

・パンフレットだけ下さい。 世田谷区 男性

・狛江に住んでいるが住宅を買おうと思っている。
・これからの計画を知りたい。

狛江市 女性

・どこを通るのか。
・スケジュール
・換気塔はどうなるのか？（高さ、場所、等）

世田谷区 女性

・シールドの断面は無駄なところが多くなるのでもっと楕円形にするなど考え
てはどうか。
・中央JCTと東八ICは、近すぎて東八から入った車が中央道に行けないように
なっているが、地上部道路をつくるなどして工夫したらどうか。
・規格は１種２級か。
・勾配は６％か。
・交通量配分は、東名以南が入っているのか。

世田谷区 男性

・たたき台について説明を求める。
・具体的なスケジュールを教えてほしい。
・都計内に入っているが、計画が凍結状態ということで今年、アパートを新築
した。
・環境に配慮した計画にしてもらいたい。
・計画が具体化されたら説明をしてもらいたい。
・賛成。

世田谷区 不明

・たたき台について説明をしてもらいたい。 世田谷区 男性

・今後のスケジュールについて教えてほしい。
・都計変更後の幅は広がるのか（青梅IC付近）
・用地買収はいつ頃入るのか。

その他23区 女性



世田谷区砧総合支所 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・東名より南にアパートを持っている。計画にかかるのか？
・アパートを建替えたいが、制限がかかっているので困る。早く進めてほし
い。
・大規模な説明会では発言しづらい。
・やる事が決まったら、早く買ってほしい。
・環境も気にはなる。
・今後も話し合いは続けてほしい。

世田谷区 男性

・基本的には反対です。
・今後のスケジュールを教えてほしい。
・詳細な図面を早く出してほしい。
・騒音・振動がどうなるのか？
・排ガス処理は？

世田谷区 男性

・私の家は計画線内ですか。
・ＢＯＸですか、シールドですか？

世田谷区 男性

・基礎的な話だが、外環は絶対作るのか？
・やるならやる、やらないならやらない、はっきりして！
・基本的には立ち退きしたくないが、早く用地交渉してくれれば移転を考えな
くもない。（今は若いけど老化するとちょっと移転したくない）
・話し合いの期間が長すぎる。はやいとこやって下さい。
・換気所の位置を示してほしい。
・シールド区間の土砂が（陥没）心配。
・地権者の中には外環計画を進めたいと考えている人が多く、（賛成している
とは言えないが・・）そういった人々を集めて説明会を開いて欲しい。（反対
者の前では進めることの意見が言いにくい）
・どうせ外環を作るならぜひ立派な物を作って下さい。

世田谷区 女性

・自分の家は外環にかかるのか？
・早く家がかかるのかどうかを知りたい。
・外環を進めるのであれば、国として必要性をもっとアピールすべき。
・個人的には外環は賛成です。反対の人達はいつまでたっても反対していると
思う。
・ＩＣの有無によりかわる（自分の掛かる面積が）ようだが、家は全てかけて
欲しい。逆にかからなかったら大変困ってしまう。（環境が悪いので）
・環境施設帯はかならず設置してゆとりのある道路づくりをして欲しい。野川
の環境は悪化しては困る。又、ＩＣの設置は便利になるが渋滞はやっぱり心
配。
・用地補償については、今の生活が悪化してしまうことのないよう十分補償し
てください。当然残地補償も行ってほしい。
・世田谷通りの拡幅計画は？

世田谷区 男性

・計画地外。
・目の前にインターの出入口が計画されているが、これができると環境の悪化
は避けられない。今の静かな環境を守るためにも、インターは作らないでほし
いが、インターをつくる場合は、私の土地も緑地帯として買い取って頂きた
い。
・世田谷通りは、幅も狭いし、交通量も多くインターができるとさらに混雑が
悪化し、生活道路へ車が入り込んでくると予想される。そのあたり、十分に考
えてほしい。

世田谷区 女性

・総論賛成、各論反対。
・新しい計画では、どのようになるのかそれをきちんと示してもらわなければ
こちらもどう対応してよいのか困る。説明会のときより新しい情報がもらえる
と思ってきたが、がっかりした。はっきりしない状態が続くのが一番迷惑だ。
・庭が計画線の中に入っていて、家だけが残る。この場合、家の部分も買収し
てくれるのか。家だけ残っても生活できない。
・東名以南の計画はどうなっているのか。
・意見を言える場は、これからもあるのか。

世田谷区 男性



世田谷区砧総合支所 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・IC、JCTの出口の位置（外の出口）を示して欲しい。
・代替地はあっせんしてくれるのか？
・あと何年たったら工事になるのか。

世田谷区 女性

・計画は確定ですか？
・最近になって（ここ２年あたり）自分の家の周りにたくさん家が建ってき
た。もう外環はやらないのかと思っていた。
・反対していると聞いているがだれが反対しているのか？

世田谷区 女性

・成城3丁目計画線内にアパート所有。
・早くつくって欲しい。
・反対意見は説明会だけで、後はみんな賛成だ。
・早く買ってほしい。

狛江市 男性

・早く整備して、安全で楽しく、便利で環境にもやさしいまちづくりを進めて
下さい。

世田谷区 男性

・ルートは決定か？
・シールドと掘割の区間は決定しているか？

狛江市 男性

・たたき台について説明してほしい。 世田谷区 男性


